
LA TROMPETTE

Je suis
L’apôtre Jean est le seul auteur du Nouveau Testament à avoir appelé Dieu par le nom « JE SUIS ». Le grand JE SUIS est un
avertissement puissant pour vous. Découvrez l’autorité réelle de ce Dieu puissant et comment il vivait une liberté et une joie
véritables.
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Transcription de la Clef de David

L’apôtre Jean est le seul auteur des Évangiles à vraiment aborder le « Je suis ». Qu’est-ce que le « Je suis » ? Et qu’est-ce
que cela signifie pour vous ?

Les Juifs avaient une certaine connaissance du Je Suis, mais leur manque de compréhension est devenu évident lorsqu’ils se
sont retrouvés face à Lui. Ce fut alors une tout autre affaire, et cela les a choqués. Puis le Christ a prononcé quelques mots,
et une seule petite phrase les a encore plus choqués, et cela leur a donné à réfléchir, vous pouvez en être sûrs. Nous allons
donc lire un verset qui nous donne à tous un avertissement sérieux. C’est pour tout le monde, surtout pour tous ceux qui
croient au Nouveau Testament, et c’est d’une importance capitale.

Remarquez donc Jean 8, verset 24 : « C'est pourquoi je vous ai dit que vous mourrez dans vos péchés ; car si vous ne croyez
pas ce que JE SUIS, vous mourrez dans vos péchés. » La traduction « ce que je suis » n’est pas tout à fait exacte, car cela
devrait se lire « si vous ne croyez pas que JE SUIS ». Alors, remarquez à quel point cette Écriture donne à réfléchir. C’est
certainement un verset essentiel pour notre salut ! Nous devons donc nous en préoccuper. Il y a ici un puissant avertissement
que nous devons comprendre en profondeur.

Alors, permettez-moi de vous lire ce verset encore une fois, afin d’en souligner l’importance. Le verset 24 : « Je vous ai dit
que vous mourriez dans vos péchés […] si vous ne croyez pas que je suis. » Que savons-nous du « Je suis » ? Nous devons
le comprendre. C’est important pour notre salut. C’est effectivement quelque chose d’essentiel si nous souhaitons être sauvés
par Dieu.

Remarquez Jean 18, versets 4 à 5 : « Jésus, sachant tout ce qui devait lui arriver, s'avança, et leur dit : Qui cherchez-vous ?
Ils lui répondirent : Jésus de Nazareth. Jésus leur dit : [JE SUIS]. » Il en est question souvent dans l’Ancien Testament, ou la
Bible hébraïque. Le Christ leur déclare cela avec toute l’autorité que lui confère le gouvernement de Dieu, ce qu’est le « Je
suis ». Puis il dit, « C’est moi ». C’était une déclaration choc.
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Regardons ce qui se passe en lisant le verset 6 : « Lorsque Jésus leur eut dit : C'est moi, ils reculèrent et tombèrent par
terre. » Qu’est-ce qu’ils savaient du « Je suis » pour qu’ils tombent à terre ? Pensez-y : une telle réaction est certainement
stupéfiante. Alors, ces gens devaient avoir une certaine connaissance en matière du « Je suis » dans l’Ancien Testament,
dans la Bible hébraïque. Ils devaient en savoir beaucoup à ce sujet.

Il est donc question, bien sûr, du Dieu de l’Ancien Testament, et dans ce passage Il leur parlait juste avant d’être crucifié. Les
gens avaient besoin de connaitre son identité. Les Juifs savaient donc que ce « Je suis » était un Dieu d’autorité, un Dieu qui
avait vraiment fait des déclarations audacieuses dans la Bible hébraïque, tout comme Il fait ici dans le Nouveau Testament. Il
avait donc régné sur Israël, et les Juifs le savaient, ils en savaient beaucoup sur lui. Ils savaient qu’il était le Dieu de l’Ancien
Testament, de la Bible hébraïque. Il était ce Dieu-là ! Et ils le savaient ! Pourtant, lorsqu’ils se sont retrouvés face à face avec
le « Je Suis », ils n’ont pas pu l’accepter ! Or, sa déclaration les inquiétait énormément.

Dans la Bible, l’apôtre Jean est le seul à vraiment aborder cette question. Et même ici, dans le Nouveau Testament, il nous
aide à comprendre l’autorité du « Je Suis ». Et pourquoi Dieu choisirait-Il ce nom pour son Fils, qui était ce « Je Suis » dont il
est question dans la Bible hébraïque ? Il y a donc beaucoup de choses ici que nous devons comprendre.

Alors, dans ce contexte, j’aimerais vous lire Jean 8 verset 44. En parlant à certains des Juifs au sujet de Satan, le Christ a dit :
« Vous avez pour père le diable, et vous voulez accomplir les désirs de votre père. Il a été meurtrier dès le commencement, et
il ne se tient pas dans la vérité, parce qu'il n'y a pas de vérité en lui. Lorsqu'il profère le mensonge, il parle de son propre
fonds ; car il est menteur et le père du mensonge. » Les enseignements du Christ sur le « Je Suis » étaient odieux pour le
diable. Le diable, qui était autrefois Lucifer, s’était rebellé contre cela et maintenant il déteste le Je Suis.

Au verset 58, nous lisons : « Jésus leur dit : En vérité, en vérité, je vous le dis, avant qu'Abraham fût, je suis. » Verset 59 :
« Là-dessus, ils prirent des pierres pour les jeter contre lui ; mais Jésus se cacha, et il sortit du temple. » Il était donc là, ils lui
jetaient des pierres, essayant de le tuer parce qu’Il avait dit qu’il était le « Je suis ».

Le « Je Suis » a fait tout ce que son Père lui avait dit de faire. Tout ! Et il a enseigné tout ce que son Père lui a enseigné, et
c’est tout ! Donc, si vous regardez les écritures, non seulement le « Je Suis » obéit à Dieu, mais Il fait tout ce qu’Il peut pour
plaire à Dieu, Son Père. C’est la perfection totale, et l’obéissance et l’amour parfaits envers son Père !

Nous devons comprendre cela, car si nous voulons avoir le salut, nous avons également besoin de saisir cette vérité. Voyons
donc le « Je suis » dans la Bible hébraïque, ou l’Ancien Testament.

Remarquez Exode 3, verset 14 : « Dieu dit à Moïse : Je suis celui qui suis. Et il ajouta : C'est ainsi que tu répondras aux
enfants d'Israël : Celui qui s'appelle “je suis” m'a envoyé vers vous. » Ce nom signifie je serai ce que je serai, ou j’existerai
éternellement ! « Si vous examinez les racines hébraïques de ce nom, cela signifie qu’Il est ce qu’il veut être », bien sûr dans
le contexte de la direction du Père. Mais Il est ce qu’il veut être, Il fera ce qu’Il veut faire, quand et où Il le veut. Cela signifie
également je serai ce que je veux être, là où je veux l’être. Bien sûr, tout cela était dans le contexte de l’obéissance au Père,
mais ce que Dieu dit ici, c’est que Jésus-Christ ou le « Je Suis » a été parfaitement obéissant à son Père. Il lui a parfaitement
obéi, et cela a apporté le plus grand bonheur à sa vie ! Il n’existe pas de vie plus passionnante que celle du « Je Suis », car Il
l’a reçue de Son Père. Dieu veut que vous sachiez à quel point vous aurez une vie passionnante si vous vous tournez vers
Lui comme l’a fait le « Je Suis ». Cela transformera et révolutionnera énormément votre vie, et elle sera tellement meilleure et
merveilleuse. C’est une promesse absolue de Dieu Lui-même.

Permettez-moi de le répéter. « Il est ce qu’il veut être, Il fera ce qu’Il veut faire, quand et où Il le veut. Cela signifie également
je serai ce que je veux être, là où je veux l’être.

Alors, permettez-moi de vous lire quelque chose que j’ai écrit, dans le même livre, qui souligne l’importance de comprendre
ce sujet. Voici ce que j’ai écrit : « Le but de Jean était de nous aider à comprendre la préexistence du Christ, le Je Suis, qui
est éternel. Il parle du Je Suis trois fois dans ce seul chapitre. Il s’agit du Dieu de l’Ancien Testament, qui exerçait une grande
autorité sur Israël. C’est le grand Melchisédek qui a dit, Je serai ce que je veux être, dans le contexte du dessein, de la loi et
de l’appel de Dieu. » Il vivait bien sûr une vie enthousiasmante, mais c’était dans le contexte du dessein de Dieu, de Sa loi et
de Son appel. Tout cela était évidemment en accord avec la loi. Et Jésus-Christ a eu tout ce pouvoir, qu’il a reçu de Dieu,
parce qu’Il obéissait parfaitement au Père. C’est le Je Suis, et il apporte dans nos vies un enthousiasme qui dépasse même
l’imagination ! C’est ce qu’il dit. C’est enthousiasmant et inspirant d’une façon qu’on peine à décrire, et c’est une vérité
tellement merveilleuse qui vous remplit de joie et de bonheur. J’en parlerai plus dans un instant.

Alors, Dieu nous montre vraiment la liberté que le Christ vivait en raison de son obéissance parfaite à Dieu. Il avait une liberté
qu’on ne peut même pas imaginer, car nous ne sommes pas totalement parfaits devant Dieu. Et bien sûr, personne ne peut
être parfait comme l’était le Christ, parce que nous sommes pécheurs. Mais le Christ n’a jamais péché ! Donc, le Père lui
confie toute autorité, afin qu’Il règne sur la Terre et sur l’univers, sur toutes choses, sous la direction du Père, bien sûr.

Considérez ce que Dieu a donné à cet homme, et la récompense qu’Il Lui a donnée, parce qu’Il était parfait envers son Père. Il
est venu sur Terre et a enseigné exactement ce que le Père lui avait enseigné. Tout ce qu’il a enseigné était ce que le Père
avait enseigné. C’est ce qu’Il nous dit.

Il existe éternellement, et comme je l’ai dit, il y a une autre Écriture qui nous apprend que non seulement Il obéissait, mais il
s’efforçait de plaire au Père. Il ne s’est pas contenté d’obéir ; Il voulait également Lui plaire ! C’est une obéissance que nous
ne comprenons pas très bien, mais le Christ nous a donné le meilleur exemple possible sur la façon de vivre qui apporte toute
sorte d’enthousiasme et de passion dans notre vie. Ce n’est pas une fantaisie ou une chimère ; c’est la vérité de Dieu ! C’est
la réalité ! C’est la réalité, pas une chimère, comme c’est toujours le cas dans ce monde. Nous vivons dans un monde de
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chimères. Les gens vivent dans un monde plein de chimères, un monde qui n’appartient pas à Dieu, et cela est à l’origine de
beaucoup de souffrance, ce qui ne devrait pas être le cas. Ce ne serait pas le cas si nous écoutions le Je Suis. Or, les Juifs
se sont rebellés contre Lui, tout comme la vaste majorité de l’humanité.

Ce genre d’obéissance apporte donc beaucoup de joie, d’enthousiasme et de bonheur. Il n’y a rien de pareil, à moins qu’on
ne soit totalement rempli de cette merveilleuse vérité de Dieu.

Ici, si l’on y réfléchit, on a l’impression que le Christ était presque obligé d’obéir, car Il a fait exactement ce que le Père lui a
enseigné de faire. Et cela l’a rempli d’audace lorsqu’Il prenait la parole. Il était très joyeux et heureux, simplement parce qu’Il
savait cette vérité, et parce qu’Il était le Je Suis, et Il donnait ce merveilleux exemple aux gens. Nous devons tous suivre son
exemple dans notre vie.

Dans Matthieu 5 verset 48, le Christ nous a dit de devenir parfaits comme notre Père est parfait. Et, en fait, nous pouvons être
parfaits dans notre attitude. Dieu exige de nous que nous nous battions toujours pour cela ! Et si nous sommes d’accord de le
faire, cela apportera de glorieuses bénédictions dans nos vies, au-delà de ce que vous pouvez imaginer !

Mais là encore, Lucifer détestait cela ! Il détestait cela ! Dans Jean 8, verset 42, le Christ a dit : « Si Dieu était votre Père, vous
m'aimeriez, car c'est de Dieu que je suis sorti et que je viens ; je ne suis pas venu de moi-même, mais c'est lui qui m'a
envoyé. » C’est Dieu qui l’avait envoyé sur Terre, et qui lui avait dit ce qu’Il devait déclarer. Et Lucifer n’a pas du tout aimé
cela ! Il a commencé à vraiment s’opposer à cela, et il a donc été un meurtrier dès le commencement ; il est devenu Satan. Il
est un meurtrier depuis le début, et il n’y a pas de vérité en lui ! Aucune ! C’est tout le contraire du Je Suis ! Nous devons nous
assurer que nous ne suivons pas Satan, le diable, qui est le dieu de ce monde, selon 2 Corinthiens 4 verset 4), car Satan est
tout le contraire du Je Suis. Et c’est cet être que nous devons vaincre si nous voulons entrer dans le Royaume de Dieu.

Et dans le verset 28, Il a dit qu’Il ne faisait rien de Lui-même. Rien de Lui-même ! Tout était pour son Père et pour l’Œuvre de
Dieu.

Nous devons absolument réfléchir à l’humilité du Je Suis. Il était humble jusqu’à la mort, comme le dit Philippiens 2. Et Il
cherchait toujours à faire la volonté du Père. Il a dit qu’Il ne pouvait rien faire de Lui-même. Il savait qu’Il n’était rien sans
Dieu ; c’est en effet ce qu’Il disait. Or, Il savait qu’Il pouvait tout faire parfaitement s’Il se tournait vers son Père.

C’est une compréhension étonnante du Je Suis, et nous en avons besoin. Dieu veut que nous voyions et comprenions de
quoi il s’agit ; Il veut que nous essayions de comprendre la joie qu’éprouvait Jésus-Christ, et les récompenses que Dieu lui a
données. Et il avait cela parce qu’Il a été parfait, et il faisait tout ce que le Père Lui disait de faire. Il est question de
gouvernement, d’unité et d’harmonie ! C’était ainsi depuis toute l’éternité, jusqu’à la rébellion de Lucifer. Telle est notre
histoire. Lucifer a détesté le Je Suis. Mais ce dernier, Jésus-Christ, s’est mis à déclarer que son Père était plus grand que Lui.
Il parlait toujours de la grandeur de son Père.

Je vais également lire une partie du verset 33 de Jean chapitre 10. Les Juifs sont en train d’accuser le Christ, et ils lui disent :
« parce que toi, qui es un homme, tu te fais Dieu ». Tu te fais Dieu ! Cependant, Il était bel et bien Dieu, en chair et en os ! Il
était le Je Suis, à la fois homme et Dieu ! C’est d’autant plus merveilleux, car nous voyons ce grand Dieu, qui est la Parole et
le Fils de Dieu, obéir totalement à son Père. C’est une question de bâtir la famille de Dieu ! Et nous devons comprendre le Je
Suis pour vraiment comprendre ce que Dieu veut que nous fassions.

Remarquez maintenant Jean 10, verset 34 : « Jésus leur répondit : N'est-il pas écrit dans votre loi : J'ai dit : Vous êtes des
dieux ? » C’est exact. Allez au Psaume 82, et vous trouverez que nous sommes appelés des dieux.

Nous avons la potentialité de devenir Dieu ! Le plan de Dieu tout entier consiste à se recréer dans l’homme ! C’est la raison
pour laquelle nous sommes ici ! Mais combien de gens le savent et le comprennent ? Et notre avenir sera tellement
merveilleux et époustouflant, si nous réalisons notre potentiel et ne suivons pas Satan, le diable. C’est là que le problème
commence vraiment.

Nous allons maintenant passer au Psaume 82 verset 5, où vous pouvez lire ceci : « Ils n'ont ni savoir ni intelligence, ils
marchent dans les ténèbres ; tous les fondements de la terre sont ébranlés. » Tous les fondements de la terre sont ébranlés
lorsque ces paroles ont été écrites dans les Psaumes. Tout s’écroule dans ce monde ! Savez-vous pourquoi ? C’est parce
que nous ne savons pas réaliser notre potentialité ! Le monde se rebelle contre Dieu. Nous devons aussi comprendre que
lorsqu’il s’agit de toutes les religions, de la politique, de l’éducation, de la science, toutes ont des fondements erronés ! Nous
devons nous en rendre compte ! Vous les reconnaîtrez à leurs fruits. » Regardez autour de vous ! Que se passe-t-il ? Voilà
notre monde : il porte des fruits horribles. C’est ce que nous devons vraiment voir et comprendre. Ce sont les fondements du
monde ! Et il faut remettre le monde sur le chemin de Dieu ! C’est essentiel.

Au verset 6 du Psaume 82, nous lisons, « J'avais dit : Vous êtes des dieux, vous êtes tous des fils du Très Haut. » Des fils du
Très-Haut. Vous voyez ? Vous êtes des dieux ! C’est ce que Dieu essaie de nous faire comprendre, et le Je suis, en
particulier, nous aide à mieux l’intégrer dans notre esprit. Comme l’a dit Herbert Armstrong, c’est un avenir qui est presque
incroyable, pourtant c’est vrai ! C’est dire à quel point Dieu construit en l’homme quelque chose de très spécial. Nous ne
sommes pas des animaux ! Nous sommes des hommes, avec un esprit humain, auquel le Saint-Esprit peut se joindre. Et
ainsi, avec l’Esprit même de Dieu, nous pouvons obéir à Dieu et développer Son propre caractère. C’est ce que dit Genèse 1
verset 26. Nous ressemblons à Dieu, et Il veut que nous construisions Son propre caractère !

Nous avons donc beaucoup de raisons d’être reconnaissants. Alors, voici encore cette écriture : « C'est pourquoi je vous ai dit
que vous mourrez dans vos péchés ; car si vous ne croyez pas » que je suis, alors vous avez un avenir très sombre.
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Et Dieu, il veut que nous nous efforcions de lui plaire, et de lui obéir. Il souhaite que nous ayons des mariages parfaits et des
familles parfaites, et que nous connaissions le vrai bonheur, ce que Dieu veut que nous ayons tous. Le vrai bonheur !

Dans Jean 13, verset 17, cela dit que si nous obéissons et suivons Son exemple, nous serons heureux.

4 / 4


	Je suis

